

RECHERCHEZ LES EMPREINTES DE CES MAMMIFÈRES LOOK FOR THE TRACKS OF THESE MAMMALS

FAMILLE DES MUSTÉLIDÉS
MUSTELIDAE FAMILY

Nous nous déplaçons en bondissant
We are bounders



La loutre de rivière
River Otter



Photo : Susan Morse

9 x 7,5 cm



Pattes à cinq orteils, griffes visibles
Five-toed feet, visible claws

Le vison d'amérique
American Mink



Photo : Susan Morse



5 x 4,5 cm

FAMILLE DES CASTORIDÉS
CASTORIDAE FAMILY

Le castor canadensis
American Beaver



Photo : Susan Morse

17 x 13 cm arrière 7 x 7,6 cm avant

Pattes palmées à cinq orteils,
griffes visibles
Five-toed palmed feet, visible
claws

Se dandiner, c'est franchement plus amusant !
Frankly, waddling is much more fun !



FAMILLE DES CANIDÉS
CANIDAE FAMILY

Le renard roux
Red Fox



9 x 6,5 cm

Le coyote
Coyote



Photo : John & Karen Hollingsworth



Photo : Lisa Haggblom



7,5 x 5,5 cm

Pattes à quatre orteils, griffes visibles
Four-toed feet, visible claws

Merci, mais nous préférons marcher
Thanks, but we prefer to walk



FAMILLE DES CRICÉTIDÉS
CRICETIDAE FAMILY

Le rat musqué commun
Common Muskrat



Photo : Dave Menke

8,5 x 5,5 cm arrière

4 x 4 cm avant



Pattes à cinq orteils, griffes visibles
Five-toed feet, visible claws

Moi aussi, je me dandine
I waddle too



Bienvenue sur la péninsule du parc de la rivière Missisquoi-nord, site de recherche des élèves des écoles primaires de Mansonville.

Dans le cadre du programme « Faune sans frontières » de la Fiducie foncière de la vallée Ruitier, les jeunes apprennent à identifier les caractéristiques de ce milieu et des mammifères qui le fréquentent. L'objectif du programme consiste à reconnaître et à identifier les signes de leur présence afin de promouvoir la protection de leur habitat.

Les observations que les jeunes ont cumulées au cours des dernières années ont permis d'identifier les empreintes de six mammifères. Sauriez-vous les reconnaître ? Il y en a qui marchent, d'autres se dandinent et certains bondissent.

Welcome to the North-Missisquoi River Peninsula, research site for Mansonville's schoolchildren.

As part of the "Faune sans frontières" program of the Ruitier Valley Land Trust, the children learn to identify the features of this environment and the mammals that live here. Recognizing and identifying the signs of their presence helps to promote habitat and wildlife protection.

Observations gathered by the students over the last few years have resulted in the confirmation of the presence of six mammals. Can you recognize them? Some of them walk, some waddle and others leap!

